

Zeit für Neues

DÖTTINGEN (sf) – Das Altersheim wächst, und um Platz dafür zu schaffen, muss ein Nachbargebäude weichen. Die Liegenschaft an der Hauptstrasse 44 direkt neben dem Seniorenheim wurde zeitweise von Asylbewerbern bewohnt. Ab der vergangenen Woche – bewusst nach dem Winzerfest – ging es langsam los und es tat sich immer mehr rund um die Liegenschaft. Die Bepflanzung wurde entfernt, Gitter wurden aufgestellt. Was zuerst rund ums Haus begann, wird nun seit Anfang Woche auch am und im Haus fortgesetzt.

Zuerst wurde das Dach freigelegt, die Ziegel kamen weg. Dann machte sich ein grosser Bagger an die Arbeit und begann in filigraner Kleinarbeit, das Haus zu dekonstruieren. So etwas sieht man nicht alle Tage, entsprechend blieben Passanten stehen und nicht nur Neugierige zückten ihre Kameras und Mobiltelefone, sondern auch Bauexperten. Wegen des Abbruchs für den Erweiterungsbau ist das Gelände grosszügig abgesperrt, und mit dem Beginn der Arbeiten stehen die Parkplätze vor der Liegenschaft der Öffentlichkeit nicht mehr zur Verfügung. Ende Woche folgt der Spatenstich für den Erweiterungsbau.

